



Media: Radar

Hari: Senin

Tanggal: 21 Agustus 2017

Halaman: 2

**PEMERINTAHAN**

### Sudah Selesaikan Semua Lelang

**JOGJA** - Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja optimistis tidak ada lagi pekerjaan yang terbengkalai. Seluruh paket pekerjaan DPUPKP Kota Jogja untuk tahun ini sudah selesai dilelang.

Kepala DPUPKP Kota Jogja Agus Tri Haryono mengatakan, tahun ini terdapat sekitar 60 paket pekerjaan dan semuanya sudah selesai dilelang pada 1 Agustus. Di bagian Layanan Pengadaan Pemkot Jogja tidak ada lagi paket pekerjaan dari DPUPKP Kota Jogja.

"Tinggal mengerjakan dan menyelesaikannya," ujar Agus kemarin (20/8).

Sejumlah pekerjaan fisik yang menjadi tanggung jawab DPUPKP tahun ini, seperti revitalisasi drainase Jalan Kenari yang menelan anggaran relatif cukup besar yaitu Rp 17,5 miliar. Untuk revitalisasi drainase Jalan Kenari, bahkan Agus optimistis penyelesaian lebih cepat dari target.

Selain itu, ada pula pekerjaan pemeliharaan dan peningkatan jalan yang dibiayai APBD Kota Jogja maupun dari dana alokasi khusus. Yakni perbaikan irigasi, pembuatan sambungan rumah dan instalasi pengolahan air limbah, perbaikan dan pembangunan sejumlah bangunan pemerintahan serta perbaikan jembatan.

Dari beberapa paket pekerjaan tahun ini, ada beberapa pekerjaan yang sifatnya melanjutkan pekerjaan tahun lalu karena putus kontrak. Misalnya saja Kantor Inspektorat, renovasi SD Tegalanggung, renovasi Kelurahan Bener, renovasi Kecamatan Jetis, dan satu proyek yang belum sempat dikerjakan tahun lalu, yaitu renovasi Kecamatan Wirobrajan.

Saat ini, lanjut dia, renovasi SD Tegalanggung sudah mencapai sekitar 70 persen. Sedangkan Kantor Kecamatan Jetis sudah dapat diselesaikan, renovasi Kecamatan Wirobrajan sudah mencapai 36 persen, Kelurahan Bener enam persen, dan Kantor Inspektorat baru akan dimulai.

Agus menambahkan, pekerjaan untuk membangun atau renovasi gedung memang baru dilakukan pada bulan Mei atau pertengahan tahun. Hal itu disebabkan karena harus melengkapi dokumen pembangunan mulai dari IMB hingga dokumen lingkungannya.

"Aturannya sekarang harus dilengkapi IMB, kami ikuti prosesnya," kata Agus.

Terpisah, Wakil Ketua Komisi C DPRD Kota Jogja Bambang Seno Baskoro mengatakan, sudah membahas bersama DPUPKP Kota Jogja terkait tata kala pelaksanaan pekerjaan. Hal itu berkaca pada pengerjaan proyek fisik gedung Inspektorat pada 2016 yang tidak selesai.

"Semua pekerjaan fisik ditargetkan selesai pada triwulan ketiga, jadi triwulan pertama dan kedua pekerjaan fisik harus bisa dilelangkan semua," jelas politikus Partai Golkar itu. (pra/lla/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005